

LA FERIA AGRÍCOLA DEL CFT ESTATAL DE LA REGIÓN DEL MAULE: UN ÉXITO ROTUNDO

Linares, Región del Maule – Con una gran afluencia de público y la participación de destacadas empresas del sector, la Feria Agrícola organizada por el CFT Estatal de la Región del Maule se ganó su espacio dentro de uno de los eventos más importantes en el calendario agrícola de la región.

La feria, celebrada esta semana, reunió a profesionales, estudiantes y público general interesados en las innovaciones y avances del sector agrícola. Entre los expositores, destacaron empresas de renombre como Agrocampo, Agrodron y Biobichos, quienes presentaron sus últimas tecnologías y productos, atrayendo la atención de los asistentes.

La ceremonia de apertura contó con la presencia del presidente de Agrícola Central, Luis Urrutia, y la delegada presidencial, Aly Valderrama, quienes destacaron la importancia de este tipo de eventos para el desarrollo y fortalecimiento del sector agrícola en la región.

“Creo que lo que estamos haciendo hoy es lo correcto, es lo que necesitamos en Linares, animarnos a crear y confiar que podemos hacer cosas importantes y apoyar esta instancia de educación es fantástico porque estamos vinculados con marcas, agricultura y siento que es muy necesario del punto de vista económico, la huella que podemos dejar en la educación y en como esa educación la traspasamos a estos futuros técnicos que son quienes van a menajar la técnica del futuro y esa tecnología que necesitamos incorporar a la agricultura”, indicó Luis Urrutia, Presidente la asociación gremial Agrícola Central

La delegada presidencial, por su parte, subrayó el apoyo del gobierno a iniciativas que promuevan el desarrollo agrícola sostenible y la innovación tecnol

ógica en el campo.

Nuestra provincia tiene una ruralidad muy marcada, una economía muy ligada al área agrícola y por ello qué mejor que hacerlo con una institución pública como el CFT. Queremos seguir desarrollando instancias similares para que nuestro CFT se siga potenciando y podamos decir el día de mañana que tenemos una FITAL o una FIDAE del agro en el Maule Sur”, afirmó la delegada presidencial.

El subdirector académico del CFT Estatal de la Región del Maule indicó que “el impacto es significativo. Nuestros estudiantes tienen la oportunidad de ver de primera mano las tecnologías y prácticas que están revolucionando la agricultura. Esto no solo complementa su formación académica, sino que también les brinda una visión práctica y aplicada de lo que aprenden en las aulas. Les permite establecer contactos que pueden ser valiosos para su futuro profesional”, señaló.

Los asistentes pudieron disfrutar de una variada programación que incluyó charlas, talleres y demostraciones en vivo de maquinaria, además de la oportunidad de interactuar directamente con los expositores y conocer de primera mano las últimas tendencias y tecnologías aplicadas a la agricultura.

La organización del evento, a cargo del área agrícola del CFT Estatal de la Región del Maule. Fue impecable, demostrando una vez más su compromiso con la educación y el desarrollo de la región.

